

# *Reconocen en Cuba aporte de mexicanos y venezolanos frente a incendio*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

La Habana, 8 ago (RHC) Los expertos mexicanos y venezolanos trabajan codo a codo con los cubanos en el enfrentamiento al gran incendio que persiste en la zona industrial de la occidental provincia de Matanzas.

Así lo reconoció el gobernador de Matanzas, Mario Sabines, en declaraciones a la prensa. Los trabajadores de México y Venezuela están en combate, nos acompañan en todos los procedimientos, dijo Sabines.

Destacamentos de Petróleos Mexicanos (Pemex), del Ejército de ese país, y de Petróleos de Venezuela participan de conjunto con sus pares cubanos, tanto en la definición del enfrentamiento a la contingencia como en las tareas de extinción.

Vuelos procedentes de ambos países trajeron personal especializado, insumos y equipos imprescindibles para afrontar la contingencia, que inició el viernes 5 de agosto cuando un rayo impactó uno de los ocho gigantescos tanques de combustibles de la Base de Supertanqueros de Matanzas.

El presidente Miguel Díaz-Canel agradeció antes la pronta contribución de los gobiernos de ambos países latinoamericanos, los primeros en responder a la solicitud cubana de cooperación internacional. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295998-reconocen-en-cuba-aporte-de-mexicanos-y-venezolanos-frente-a-incendio>



**Radio Habana Cuba**